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Vereador Osvaldo Muller solicita drenagem e 
asfaltamento de ruas do Coroado

Vereador Osvaldo Muller solicita construções 
de novas creches em São Luís

Vereador Osvaldo Muller reafirma seu compromisso 
com comunidade do Coroado e comerciários da ilha

Comunidade do Coroado homenageia vereador 
Osvaldo Muller com Missa em Ação de Graças
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O Comércio é uma das áreas de maior empregabilidade na economia de 
São Luís, sendo gerador de milhares de empregos. Apesar desse potencial 
econômico, o trabalhador do setor, o comerciário, ainda é uma categoria 
com muitas lutas a serem conquistadas, como por exemplo, a redução da 
carga horária excessiva, creches para os seus filhos e dependente próximo 
aos locais de trabalho, ações de prevenção em saúde do trabalhador, entre 
outros.

Em respeito a todos esse histórico de luta e reconhecimento desta cate-
goria, o vereador Osvaldo Muller (PT) propôs o Projeto de Lei de nº 207/19 
que cria o Dia Municipal do Comerciário. “Estamos buscando a aprovação 
desta lei porque esses trabalhadores e trabalhadoras precisam ser mais va-
lorizados, não só pelos empresários, mas também pela nossa sociedade. 
Porque são eles, que em tempos de crise como o que estamos vivendo que 
mantém a economia de nossa cidade sobrevivendo. Então, sendo comer-
ciário não podia deixar de reconhecer essa categoria que tanto me honra 
representar.”, declarou o vereador.

Além de homenagear, o Projeto de Lei vem contribuir para que políticas 
públicas especificas para o setor sejam encaminhadas pelo Executivo mu-
nicipal. O Projeto de Lei 202/19 de autoria do vereador Osvaldo Muller (PT) 
está tramitando no legislativo municipal, será analisado pela Comissão de 
Constituição e Justiça da Casa e aguarda inserção na Ordem do Dia, para ser 
apreciado pelo Plenária da Câmara.

Vereador Osvaldo Muller propõe 
Projeto de Lei que cria o Dia 
Municipal do Comerciário

O Coroado é um dos bairros mais populosos de São Luís, 
fundado em 1970, em uma área de manguezal foi originário 
de uma ocupação de trabalhadores e trabalhadoras, na sua 
maioria oriundos do interior do Estado. Apesar das repres-
sões sofridas pelo Estado à época, os ocupantes resistiram 
e nomearam a  ocupação de Coroado, em alusão à novela 
“Irmãos Coragem” que possuía uma ocupação com caracte-
rísticas semelhantes.

Em respeito a todo esse histórico de luta e resistência, 
que o vereador Osvaldo Muller (PT) propôs o Projeto de Lei 
de nº 202/19 que cria a Semana Municipal do Coroado, “ 
sou morador do Coroado há 46 anos, e a proposição desse 
projeto de lei é um reconhecimento à história de luta e re-
sistência dessa comunidade. E em nossa passagem aqui no 
legislativo municipal não poderíamos deixar de prestar essa 
justa homenagem.”, declarou o vereador.

Mais que homenagear, a propositura do Projeto de Lei 
vem também contribuir para que políticas públicas che-
guem à comunidade.” O projeto de lei que propomos cum-
pre também a sua função de garantia ao acesso de políticas 
públicas, quando prevê 
que na Semana Municipal 
do Coroado serão levados 
aos comunitários serviços 
públicos prioritários, de 
forma a não prejudicar a 
prestação de serviços pú-
blicos que deve ser feita 
ordinariamente pelo exe-
cutivo municipal.”, expli-
cou o parlamentar.

O Projeto de Lei  nº 
202/19 de autoria do ve-
reador Osvaldo Muller (PT) 
está tramitando na Câ-
mara Municipal e aguar-
dando inserção na ordem 
do dia para ser apreciado 
pelo Plenária da Casa. 

Vereador Osvaldo Muller 
propõe Projeto de Lei que 
cria Semana do Coroado
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EDITORIAL

Meus amigos e minhas amigas é 
com muita alegria e satisfação que ve-
nho trazer a vocês o balanço de algu-
mas ações, que fizemos em nosso pri-
meiro mês de mandato como vereador 
de São Luís. 

Não poderia deixar de agradecer a 
Deus, que nos conduziu até aqui e que 
tem nos dado alicerce diário para en-
frentar as lutas e desafios.

Represento uma categoria de tra-
balhadores e trabalhadoras, os comer-
ciários, que anseavam por uma voz no 
Parlamento municipal. Chegou a nossa 
vez companheiros. E aqui me coloco à 
disposição dos trabalhadores e traba-
lhadoras de todas as categorias.

Não posso deixar também de frisar 
a minha referência comunitária do Co-
roado, bairro com quase meio século e 
que ainda está carente de tantas políti-
cas públicas, a minha comunidade es-
tava sem representação genuína na Câ-
mara Municipal, mas, agora estamos lá. 
Porque todos os dias, quando entro na 
Casa do Povo, levo um pouco de cada 
um de vocês.

Mas sou vereador de São Luís e es-
tarei atento às necessidades das outras 
comunidades, porque temos um pro-
pósito de vida, lutar e conquistar uma 
vida digna para pessoas sem distinção 
de raça,credo, sexo, cor,orientação se-
xual ou qualquer outra forma de discri-
minação.

Defendemos a democracia de for-
ma plena com mandatos populares, 
nos quais, a população tenha acesso 
aos seus representantes e por isso, o 
nosso mandato será construído ouvin-
do as necessidades das comunidades, 
para que possamos encaminhar as nos-
sas propostas, tendo esse viés como 
norteador.

Contem comigo, pra lutar e con-
quistar.

Vereador Osvaldo Muller

Trabalho e 
compromisso

Vereador Osvaldo Muller solicita drenagem 
e asfaltamento de ruas do Coroado

Vereador Osvaldo Muller reafirma seu 
compromisso com comunidade do 
Coroado e comerciários de São Luís

Sempre buscando atender os anseios 
da população e manter um dialogo com os 
demais poderes, o vereador Osvaldo Muller 
(PT) encaminhou junto à mesa diretora Re-
querimento de  nº 406/19, no qual solicita ao 
prefeito de São Luís, Edvaldo Holanda Jr (PDT), 
ao secretário Municipal de Obras e Serviços 
Públicos, Antônio Araújo, serviços de drena-
gem e asfaltamento nas ruas Sagitário e 50 do 
bairro do Coroado e 3 ª Travessa do bairro da 

Jordoa. 
De acordo com o vereador, as solicitações 

de melhorias para os logradouros do Coroa-
do e região serão sempre pautadas em suas 
proposições junto ao legislativo municipal. “O 
Coroado é um bairro antigo da nossa cidade, 
porém, vemos melhorias chegarem nos bair-
ros vizinhos, como por exemplo, o Coroadi-
nho e o Bairro de Fátima, e lá não. Queremos 
também ter condições dignas de trafegar em 
nosso bairro, porque muitas vezes o nosso 
direito de ir e vir está sendo diminuído.”, co-
mentou. 

Também foram encaminhados os reque-
rimentos de nº 417/19, que pede serviços de 
drenagem e asfaltamento das ruas Mercúrio, 
Almeida Guarret  e 3ª Travessa no bairro Coro-
ado e o  requerimento de nº 432/19, no qual 
o vereador Osvaldo Muller solicita asfaltamen-
to das ruas Cobalto e São Sebastião no bairro 
Coroado. 

No dia 6 de agosto, na primeira sessão 
legislativa ordinária, após a volta do recesso 
parlamentar, o vereador Osvaldo Muller (PT) 
reafirmou o seu compromisso com a comuni-
dade do Coroado.

“Tenho um compromisso de lutar junto 
com os moradores do Coroado por melhorias 
para a nossa comunidade. Precisamos de um 
olhar mais sensível do poder público, nos falta 
saneamento básico, creches e escolas para as 
nossas crianças e jovens, ruas asfaltadas e que 
permitam o nosso ir e vir, e tenho a certeza 
que a prefeitura de São Luís irá poder realizar 
as intervenções necessárias, a partir da trégua 
do tempo de chuva e atender aos peitos dessa 
comunidade que clamava pr um representan-
te nesse honrado parlamento.”, comentou.

Em sua fala, o vereador que também é sin-
dicalista frisou a luta dos trabalhadores e traba-
lhadoras do comércio, assim como dos ambu-
lantes que estão apreensivos com a situação 
após a inauguração da Rua Grande.

“Estivemos semana passada na Rua Grande 
conversando com os comerciários, categoria 
que represento há mais de uma década, e tam-
bém com os ambulantes, que se mostraram 
preocupados diante da nova organização do 
centro comercial de São Luís. Nos colocamos 
à disposição para intermediarmos os diálogos 
junto à Prefeitura de São Luís, porque enten-
demos que há uma sensibilidade do prefeito e 
sua equipe para com o povo que trabalha de 
sol a sol em nossa cidade.”, destacou.

A atuação do vereador foi parabenizada 
pelos parlamentares, entre eles a vereadora 
Fátima Araujo(Pc do B), o vereador Joãozinho 
Freitas (PTB) e o vereador professor Sá Marques 
(PHS), “muito nos honra a sua presença nesse 
parlamento vereador Osvaldo. Homem humil-
de, de luta. É importante que aqui nesta Casa 
do povo estejam homens e mulheres como 
o senhor, que com certeza tem preparo para 
ocupar até outros cargos, como representante 
do povo.”, enfatizou o vereador Sá Marques.

Obrigado pelos 2.583 votos de confiança!!!
Vereador Osvaldo Muller
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Vereador Osvaldo Muller solicita construções de
novas creches em São Luís

Vereador Osvaldo Muller encerra 
recesso com caminhada pela Rua 
Grande e fortalece diálogo com 

comerciários e ambulantes

Osvaldo Muller toma 
posse como vereador 

de São Luís

O vereador Osvaldo Muller (PT) protocolou, 
três solicitações para construção de creches nos 
bairros do São Raimundo, Coroado e Centro de 
São Luís. São eles os requerimentos de nº 448/19, 
447/19 e 446/19, respectivamente, as propostas 
estão tramitando e aguardando entrarem na Or-
dem do Dia, para serem apreciadas pelo Plenário 
da Câmara Municipal de São Luís.

Segundo textos dos requerimentos, as creches 
beneficiarão “os moradores, os trabalhadores e 
trabalhadoras dessas regiões, bem como seus 
filhos e dependentes, que poderão ter acesso 
à uma educação digna, de qualidade e gratuita 
como garante a Constituição Federal e o Estatuto 
da Criança e Adolescente”, pontua as proposições 
elaboradas pelo parlamentar. 

Se tratando da creche do São Raimundo, caso 
o pedido do vereador seja acatado pela Prefeitura 
de São Luís, a creche contemplará moradores de 
mais de 15 bairros adjacentes à localidade-sede, 

oferecendo novas oportunidades para estas crian-
ças se desenvolverem e estarem mais protegidas 
das vulnerabilidades sociais, como as drogas, 
por exemplo. “É um grande complicador para as 
mães, que precisam trabalhar para trazer sustento 
aos seus filhos, não ter onde deixá-los. Com certe-
za, tendo creches próximo de casa ou do trabalho, 
essas trabalhadoras podem desenvolver suas ati-
vidades com maior produtividade, já que sabem 
que seus filhos estão em segurança. ”, comentou 
o vereador.

 Ainda de acordo com o documento, a creche 
na região do Centro atenderia os filhos e depen-
dentes de trabalhadores do comércio formal e in-
formal, bancários e servidores públicos.

Os requerimentos seguem em tramitação na 
Câmara e a data para votação ainda será agenda-
da. Se aceitos, serão encaminhados para o prefeito 
Edivaldo Holanda Júnior e para a Secretaria Muni-
cipal de Educação. 

Encerrando o recesso parlamentar, o 
vereador Osvaldo Muller, componente 
da Comissão de Recesso, fez nesta se-
mana uma caminhada no maior centro 
comercial da Grande Ilha, a Rua Grande. 
Na oportunidade conversou com lojis-
tas, comerciários e ambulantes. 

“Represento há anos essa categoria 
e fomos muito bem recebidos pelos 
colegas, que se sentem ainda mais re-
presentados no parlamento municipal. 
Sabemos que os desafios são grandes, 
mas confiamos em Deus e nessa comu-
nidade que nos elegeu.”, declarou o ve-
reador.

A iniciativa do parlamentar em visitar 
a Rua Grande foi vista como positiva na 

região. “O Osvaldo sempre foi essa pes-
soa próxima de nós, compromissado em 
garantir nossos direitos e é muito positi-
va essa atitude dele.”, destacou Lucinal-
do que é ambulante há 20 anos na Rua 
Grande. 

Entre os assuntos tratados na visita, 
esteve a situação dos ambulantes com 
a nova Rua Grande. “Dialogamos com 
os ambulantes sobre a situação deles 
com a inauguração da nova Rua Grande, 
eles estão preocupados de como ficarão 
e estaremos acompanhando de perto 
toda essa situação, buscando dialogo 
junto à prefeitura de São Luís e acredi-
tamos que a transição desses trabalha-
dores e trabalhadoras será feita de forma 
tranquila”, comentou. 

O sindicalista Osvaldo Muller, do Partido dos Tra-
balhadores, assumiu a titularidade do mandato de 
vereador de São Luís em 15 de julho, durante sessão 
solene realizada no plenário Simão Estácio da Silveira.

Muller permanecerá no cargo por um período de 
121 dias em função de licença tirada pelo vereador 
Honorato Fernandes (PT), que alegou motivos parti-
culares.

Em 12 de julho, havia sido empossado no cargo 
Vieira Lima (PTC). Ele também pediu licença, o que 
resultou na ascensão de Muller.

“Apesar do pequeno prazo, nossas expectativas 
são grandes. Apoiaremos os trabalhadores e Sindi-
catos e vamos focar nas necessidades das comuni-
dades. Junto com a nossa base, faremos um grande 
trabalho. Que Deus nos ajude”, disse o petista. 
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Siga, curta e compartilhe as redes 
sociais do vereador Osvaldo Muller!

NOTAS
FEIRANTES JOÃO PAULO

Atento a situação da reforma proposta pela 
Prefeitura de São Luís para a Feira do João Paulo, 
o vereador Osvaldo Muller tem participado de 
reuniões e dialogos com os feirantes daquele 
mercado.

Procurado pela Junta Governativa do Mer-
cado do João Paulo, o vereador se colocou à 
disposição dos feirantes e está buscando forta-
lecer o dialogo junto a Prefeitura de São Luís e 
a SEMAPA.

REFORMA
Protocolada indicação de nº 239/19, na qual 

o vereador Osvaldo Muller (PT), solicita a refor-
ma do Centro Esportivo e Cultural do Coroado. 
A propositura do parlamentar visa dar seguran-
ça na prática esportiva e de lazer do bairro do 
Coroado, e também, dos bairros vizinhos. A si-
tuação atual do espaço de prática esportiva e 
de lazer é preocupante, uma vez que as paredes 
se encontram com rachaduras, o que expõe os 
usuários, em maioria crianças, a riscos.

A indicação é endereçada ao governador 
Flávio Dino e a Secretaria de Estado de Espor-
te e Lazer-Sedel. A propositura está tramitando 
e aguarda inserção na Ordem do Dia para ser 
apreciada pelo Plenário da Câmara. 

UPA 24H
Aprovada indicação de nº 238/19, na qual o 

vereador Osvaldo Muller (PT), solicita a constru-
ção de uma Unidade de Pronto Atendimento 
24 horas no bairro do São Raimundo. A proposi-
tura do parlamentar se justifica pela ausência de 
UPA24h na região São Raimundo-Pontal da Ilha. 
Na atual situação, aquela região que reúne mais 
de 15 bairros, se encontra sem atendimento lo-
cal, o que impacta mais de 50 mil moradores.

A indicação foi aprovada em Plenário da Câ-
mara Municipal de São Luís e será endereçada 
ao governador Flávio Dino e a Secretaria de Es-
tado de Saúde.  

RESTAURANTE POPULAR
Protocolada indicação de nº 236/19, na qual 

o vereador Osvaldo Muller (PT), solicita a reinsta-
lação do Restaurante Popular, no bairro do São 
Raimundo. Uma vez que, essa importante polí-
tica pública atenderia a demanda de mais de 15 
bairros, que estão inseridos naquele polo. 

A indicação é endereçada ao governador 
Flávio Dino e a Secretaria de Estado de Educa-
ção. A propositura está tramitando e aguarda 
inserção na Ordem do Dia para ser apreciada 
pelo Plenário da Câmara. 

Comunidade do Coroado homenageia 
vereador Osvaldo Muller com Missa em 

Ação de Graças

Em reunião com vereador Osvaldo Muller 
comunidades do Pontal da Ilha e São 

Raimundo fazem reinvidicações

Comunitários de um dos bairros mais po-
pulosos de São Luís, o Coroado, homenagea-
ram no dia 21 de julho, em Missa de Ação de 
Graças, na Igreja Nossa Senhora do Perpétuo 
Socorro- Coroado, o vereador Osvaldo Muller 
(PT) que é morador há 46 anos e representan-
te genuíno da comunidade. “Foi um momen-
to de grande emoção ter Deus, a minha famí-
lia e a minha comunidade reunidos em prol 
do mandato que assumimos essa semana na 
Câmara.”, disse emocionado o parlamentar.

A celebração que foi presidida pelo padre 
Cláudio Correa, pároco da Paróquia Santa Te-
rezinha, do bairro do Filipinho, contou com 
a participação de muitos comunitários, que 
transmitiram ao vereador otimismo e entu-
siasmo com o seu mandato no legislativo 
municipal. “A nossa comunidade apesar de 
antiga e muito populosa está muito carente 
de um olhar mais atento do poder público. 
E com o Osvaldo Muller na Câmara acredita-
mos que as nossas necessidades, poderão ser 
conhecidas dos nossos representantes ali na 
Casa do Povo. O Osvaldo é uma grande com-
panheiro e líder comunitário, sempre esteve 
lutando por nós, antes mesmo de ser parla-
mentar, acreditamos que ele continuará sen-
do uma forte liderança.”, comentou Roberth 
Alan Garcez de Oliveira, presidente da União 
de Moradores do bairro do Coroado (UMBC).

Atendendo pedidos dos comunitários, o 
vereador Osvaldo Muller aceitou o convite 
para participar de uma reunião no dia 23 de 
julho, às 19 horas, na sede da União de Mo-
radores do Coroado, localizada Rua Minerva, 
quadra 23, nº1. 

Uma das comunidades visitadas pelo ve-
reador Osvaldo Muller (PT) foi o loteamento 
Pontal da Ilha, localizado após o bairro do São 
Raimundo. O vereador foi recepcionado pelos 
comunitários, liderados pelo casal Jonas e Ma-
ria do Carmo, na oportunidade agradeceu os 
votos recebidos e se colocou à disposição da 
comunidade. “Viemos hoje aqui agradecer o 
voto de confiança que vocês me deram e dizer 
que o nosso compromisso continua. Quero 
construir nesse tempo que estarei na Câmara, 
um mandato popular e por isso, estou aqui 
para ouvir as necessidades das comunidades 
do Pontal da Ilha e São Raimundo.”, declarou.

Os comunitários aprovaram essa forma 

de construção política do vereador Osvaldo 
Muller, mantendo o dialogo permanente e 
diretamente com as comunidades, e assim, 
construir o seu mandato de forma efetivamen-
te participativa. “Precisamos cada vez mais dia-
logar com os nossos representantes, como 
está fazendo aqui o vereador Osvaldo. A nossa 
região está sofrendo muito com o aumento 
da violência, e eu como jovem me preocupo 
com o futuro da nossa juventude e também 
das crianças, que serão a juventude do futuro. 
Espero que o  vereador continue com as suas 
ações e seu olhar voltado para a dignidade das 
crianças e dos jovens também.”, comentou o 
estudante Salomão Ramos. 

Osvaldo Mullerver.osvaldomuller


